
令和2年度一般会計補正予算（第5号） 
～債務負担行為補正「デマンドタクシー
運行業務委託」～

　令和3年度から、新たに浅羽西地区でデマ
ンドタクシーが運行される予定だが、デマン

ドタクシー運行委託の契約金額算出の根拠を示し
てほしい。

　地区内に数カ所の拠点箇所を設定し、それ
ぞれの区間の移動に係る経費を平均して1台

あたりの単価を決定している。この単価を基準と
し、何台運行するかを見込んで限度額を算出した。
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令和2年度一般会計補正予算（第5号） 
～財産管理費～

　新型コロナウイルス感染症対策として案内
表示板等改善委託料を720万円計上して、本

庁舎内の案内表示をわかりやすく改善するとのこと
だが、どういった内容か。

　色分けや番号表示を改善することで、案内
表示をわかりやすくする。また、外国人来庁

者も増加していることから、表示の多言語化も予定
しており、日本語、ふりがな、英語で表記するほ
か、スペースに余裕があればポルトガル語も追加し
たいと考えている。

令和2年度一般会計補正予算（第5号）
～学校給食費～

　新型コロナウイルス感染症対策による、3
月の学校臨時休校措置に伴い、学校給食が

中止となった。影響を受けた納入業者を支援する基
準は。

　食材の廃棄はなかったが、全納入業者に一
律で、予定された売り上げに20%乗じた額

を支給していく。実際に取引のある業者の売り上
げの総利益率が10%から28%なので、その中間を
とって20％にした。

令和元年度一般会計歳入歳出決算認定
～保育所費～

　課題である保育所の待機児童の解消を目
指して、今後の取り組みは。
　昨年4月1日現在で、58人の待機児童が発
生したため、110人定員を増加して待機児

童解消を行った。しかし、本年4月1日現在で、33
人の待機児童が発生している。令和3年4月に向け
て、浅羽東・若草幼稚園の認定こども園化や、民間
の認可保育所の開所、小規模保育施設7カ所の開園
により、合計312人の定員増を見込んでいる。

令和元年度一般会計歳入歳出決算認定
～工業振興費～

　土橋工業用地ついて、同意いただけない地
権者がいるということで、懸念される声が聞か

れているが、今後の方策をどのように考えているか。
　地権者や地域の意向が大前提であるが、法
律の活用を含めた様々な方法の検討も視野に

入れながら進めていきたい。経済的な影響を踏ま
え、この事業が実現するよう、前に進めていきた
い。

令和元年度一般会計歳入歳出決算認定 
～道路橋梁管理費～

　道路橋梁維持管理費における修繕につい
て、どれくらい地元要望に応えられている

か。
　令和元年度における地元要望の総数は、
1,267件であり、そのうち45.4%にあたる

575件に対応した。予算の範囲内で、優先順位が低
いものは、なかなか実現できていない状況である
が、効率的な予算執行に努めたい。
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　令和元年度一般・特別・企業会計の各決算をはじめ、令和2年度一般・特別・企業会計の補正予算や条例制
定・改正などの議案を、各常任委員会で審査しました。ここでは、その一部を紹介します。
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